



LA ALCALDESA CARLA AMTMANN PIDE CERTEZAS Y "NO MÁS TRÁMITES ETERNOS" POR EL PUENTE COCHRANE.

# Alcaldesa acusa falta de certezas y anuncia gestiones en Santiago por puente Cochrane

**SITUACIÓN.** *"Hemos sido pacientes, pero la paciencia se agota", señaló Carla Amtmann.*

Una fuerte arremetida realizó la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, para que el Gobierno entregue pronto certezas sobre la entrampada construcción del puente Cochrane. "Han pasado muchos años y variados gobiernos. Los valdivianos y valdivianas necesitamos certezas, no más trámites eternos", recaló la jefa comunal.

Conocida es la compleja situación que ha sufrido la capital regional para contar con nuevas infraestructuras viales: la negligente construcción del puente Cau-Cau, que demoró cerca de 10 años en funcionar de manera correcta y la demora excesiva para ver avances concretos para la construcción del puente Cochrane, infraes-

**3.500**

**firmas** ha reunido la campaña "Todos por el Puente", liderada por el municipio y actores del sector privado.

tructura que desde 1998 ha sido considerada como necesaria para la comuna, según organismos técnicos del Estado.

Al respecto, la jefa comunal reiteró su molestia por la extensa demora para que el Estado entregue certezas sobre el futuro de la construcción del puente Cochrane.

"Hemos sido pacientes, pero la paciencia se agota. La única certeza que tenemos es que la demora del plan puentes tiene su origen en el centralismo,

que no parece entender lo necesario que es la construcción del puente Cochrane. Sabemos que el proyecto sigue siendo evaluado en Mideso, pero ya es demasiada la espera. Iremos a Santiago a buscar respuestas concretas".

En ese contexto, la alcaldesa Carla Amtmann confirmó que, junto a una delegación de representantes regionales, la próxima semana viajará a la Región Metropolitana para sostener una agenda de trabajo con diferentes autoridades nacionales, entre ellos, el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, a quien se espera entregar las más de 3.500 firmas recolectadas a la fecha, en el marco de la campaña "Todos por el Puente". ☞